



---

# Incendie de France Bleu Isère Il n'y a pas de démocratie sans liberté de la presse

---

## Communiqué d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

« Les locaux de la radio France Bleu Isère ont été partiellement détruits cette nuit par un incendie, dont tout porte à croire qu'il était criminel.

Je souhaite exprimer ma solidarité avec les équipes de France Bleu Isère. Dans le cadre de mes fonctions, je croise bien sûr toute l'équipe régulièrement, je sais leur passion pour leurs métiers et leur engagement au quotidien pour informer le territoire. Je sais aujourd'hui qu'ils ont été touchés en plein cœur. Je partage le choc et l'émotion. Je m'y suis rendu sur place à l'aube, pour leur témoigner le soutien de la Ville de Grenoble.

Comme eux, c'est la colère et l'indignation qui m'animent aujourd'hui. Car c'est à la liberté de la presse qu'on s'est attaqué ; c'est au service public qu'on s'est attaqué ; c'est à la démocratie qu'on s'est attaqué.

Parce qu'il n'y a pas de démocratie sans liberté de la presse.

La violence n'a jamais fait avancer les choses. Rien ne peut la justifier. Nous ne l'accepterons jamais. Nous ne nous y habituerons jamais.

Pour que l'information continue, pour que la liberté de la presse soit plus forte que tout, la Ville de Grenoble accompagnera autant qu'elle le peut les équipes de la radio, pour qu'elle puisse émettre, de nouveau, le plus rapidement possible.

Je tiens à saluer la solidarité des autres média du territoire pour assurer la continuité du service.

La Ville, a, elle, proposé à la rédaction de s'installer, en cas de besoin, dans le bâtiment Claudel. »